

# すもも通信



## 長崎小学校4年生の紅花染め体験

2月9日、NPO法人 黒塙の里山保存会を講師に招き長崎小学校4年生56名が紅花染めを体験しました。

子供たちは紅花の歴史について学んだあと、真っ白なハンカチを洗濯ばさみではさんだり、タコ糸で巻いたり、結んだりと思いつきの形を作り、真っ赤な染液に浸して鮮やかなピンク色に染め上げました。

子供たちは真っ白なハンカチがピンク色に染まることにビックリ！洗濯ばさみではさんだり、絞ったところが白く残りきれいな模様ができることにもビックリ！終始楽しく学んでいました。当日はたくさんのマスコミ関係者も訪れ、楽しく学ぶ子供たちの様子が新聞・テレビ局各社で放送されました。



タコ糸で結んで模様つけ



洗濯ばさみで模様つけ

想像していた模様と(出来上がりが)ちがったけど、ステキになった！！

保育園の頃、紅花染めしたことがあったけど、今回洗濯ばさみを使ったりヒモを使ったりして、すごく面白かった！

紅花の色素の99%が黄色で、赤はたった1%しかないと聞いたのに、こんなに赤く染まるなんて不思議だ！



**完成!**

※紅花振興と紅花を活用した地域振興を推進するために、山形県紅花振興協議会として「歴史と伝統がつなぐ山形の『最上紅花』」が平成31年2月15日に日本農業遺産に認定され、現在「世界農業遺産」に申請中です。





地域おこし協力隊

# 伊藤が行く！！

昨年の8月から産業振興課の中山町観光協会に所属した伊藤氏。その伊藤氏の活動についてチラッとご紹介。

地域の観光資源を活かすべく観光資源の情報収集、さらに発展に向けて活動している伊藤氏。

2月5日に「かて飯作り」を実施しました。かて飯とは、昭和58年に放送されたNHK連続テレビ小説「おしん」の中にも出てきた大根飯のことで、大根を細かく切りお米と一緒に炊いたものです。

大根を細かく切る道具が中山町歴史民俗資料館にあり、今回はその道具を使用して大根を細かくカットして調理。こうした中山町での経験を踏まえ、今後町の観光資源の発展にどうつなげていってくれるのか楽しみです！



山形県野球場（荘内銀行・日新製薬スタジアム）に今年も冬限定のアトラクションが出現っ！！

その名も**ジャンボ雪滑り台！！**

昨年は雪不足でしたが今年は迫力満点の雪滑り台が完成し、多くの子供たちが楽しみました。3月7日まで開催予定。（天候次第）

2月8日観光協会のSNSにアップすると多くの反応がありました！



うまくいけばジャンプ台で浮くことも!?

たくさんの方がリツイートと「いいね」をしてくれました！



白い雪に水色のザワ線の記事も多くの反応がありました。

中山町観光協会では、中山町のイベントや出来事などをSNSで発信しています。

	Facebookいいね	Twitterフォロワー
H31.3.31	283	933
R2.4.2	308(+25)	996(+63)
R3.2.17	364(+56)	1067(+71)

中山町の事を世界中の多くの方に知ってもらいたく発信しているFacebook、Twitterも少しずつフォロワーが増えてきました！ぜひ、みなさんフォローよろしくお願いたします！！

【中山町観光協会】  
 中山町大字長崎120番地  
 中山町役場産業振興課内  
 TEL：023-662-2114 FAX：023-662-5950